



Septiembre 7, 2017

La feria educativa transita su segunda jornada con un gran nivel de convocatoria. Del evento participan universidades e institutos terciarios de la región. Se dictan charlas de orientación vocacional para los estudiantes de los últimos años del secundario.

Con un incesante movimiento de jóvenes por cada uno de los stands, se desarrolla hoy la segunda jornada de la octava edición de la Expo Vocacional en el Espacio Duam de esta Capital. El gobernador Omar Gutiérrez quiso estar presente en este importante evento, por lo que durante la mañana visitó la feria educativa más grande de la Patagonia.

Allí dialogó con algunos de los talleristas a cargo de las charlas de orientación vocacional, así como con los representantes de las instituciones que ofrecen sus propuestas académicas en la región. Sin embargo, el foco de atención lo dirigió a los estudiantes, a quienes les recomendó que a la hora de elegir su carrera tomen una decisión “descontracturada y sin presiones”.

“Sepan que si no es la elección correcta, siempre hay tiempo para cambiar o modificar. Lo importante es que hagan todo el esfuerzo para poder encontrar la herramienta que los va a hacer felices en la vida y busquen aquello que les guste y que van a disfrutar”, les aconsejó el mandatario.

Felicitó a los jóvenes que se acercan a la Expo Vocacional, “porque todos ellos han decidido estudiar, y el estudio es el camino hacia el progreso y la igualdad de oportunidades. El conocimiento en la educación nos garantiza y fortalece el acceso a la libertad. Y en la libertad está gran parte de la felicidad”.

Les encomendó a los estudiantes la tarea de transmitir a los organizadores aquello que faltó para poder corregirlo y mejorar las actividades de cara a las próximas ediciones. Comentó que existe la posibilidad de que la próxima Expo Vocacional se realice antes de septiembre de 2018, con el fin de adelantarse al cierre de las fechas de inscripción en las universidades.

Participaron de la recorrida con el gobernador, la presidenta del Consejo Provincial de Educación (CPE), María Susana Ferro, la subsecretaria de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Vanina Merlo y representantes de Neuquén Eventos.

Las actividades están destinadas a estudiantes de toda la provincia y son organizadas por el gobierno provincial, a través de Neuquén Eventos. La muestra se lleva adelante de 9 a 19 y la entrada es libre y gratuita. Los organizadores estiman que a lo largo de las tres jornadas

pasarán por la Expo Vocacional unos 6 mil estudiantes, mientras que 2.500 participarán de las charlas de orientación vocacional.

La Expo Vocacional consta de numerosos stands con una amplia variedad de propuestas académicas, los cuales se distribuyen por ambas alas del edificio. Además hay demostraciones artísticas por parte de los institutos de danza y un sector de “Recreo” dispuesto en una globa, donde los alumnos pueden realizar juegos basados en preguntas de interés general, tomarse fotos junto a sus compañeros, o cantar y bailar, representando a sus colegios. Además, en el primer piso del Duam se realizan los talleres y charlas de orientación vocacional a cargo de profesionales, con el propósito de guiar a los estudiantes en la elección de la carrera.

Entre las sedes -tanto públicas como privadas- que presentan su oferta educativa en los stands se encuentran: Universidad Nacional del Comahue; Universidad Nacional de Río Negro; Instituto ISIV; Instituto Balcarce; KB Instituto; Universidad de Flores; IFSSA-Instituto de Formación Superior; IFES-Universidad Católica de Salta; Escuela Argentina de Estudios Superiores; Potenciar Educación Superior; Escuela de Diseño en el Hábitat; Odontología UNRN y Fundación YPF.

Neuquén Informa